STADTNOTIZEN

Hundemer wirbt für Ehrenamtskarte

Anlässlich des Tags des Ehrenamts erinnert der Vorsitzende des Vereins zur Förderung des Ehrenamts (Vehra), Juergen Hundemer, an das Engagement der Freiwilligen und an eine Möglichkeit, dieses zu honorieren. "Was wäre unsere Gesellschaft ohne das Ehrenamt?", fragt er. Es fehle zwar oft an geeigneten Maßnahmen, die dieses Engagement anerkenne und wertschätze. Eine fällt ihm spontan ein: die Ehrenamtskarte. "Leider wird diese Chance immer noch zu wenig genutzt", bedauert Hundemer. Er hält an seinem Ziel fest, bis Ende des Jahres 1000 Ehrenamtskarten in der Stadt im Umlauf zu haben. Deren Inhaber erhalten Vergünstigungen etwa in den Bädern der Stadt, bei der Inanspruchnahme der Verbraucherzentrale oder bei den Wald -und Wiesenfreunden. Eine Ehrenamtskarte steht jedem zu, der mindestens 14 Jahre alt ist und sich durchschnittlich mindestens fünf Stunden pro Woche oder 250 Stunden im Jahr engagiert, ohne dafür eine pauschale finanzielle Entschädigung zu erhalten, Infos und Antragsformulare im Vehra Büro, Ludwigsplatz 10, oder unter www.vehra-lu.de. |ala